



鹿屋市立祓川小学校 学校便り

# 清流

令和  
4年度  
10月号

【校訓】 あかるく かしく たくましく

【キャッチフレーズ】 あいさついっぱい 笑顔輝く祓川っ子  
立ち止まって 笑顔で 心地よい あいさつを

## 夢中になれる明日

皆さんも最近ご覧になった方も多いのではないでしょうか。映画「プリティ・ウーマン」の軽快な曲でおなじみのシャンプーのCMです。

まず最初に、母親の手伝いをする少女が、車から沢山のりんごが入った大きな袋を抱え、嬉しそうにスキップをしながら登場します。でもスキップする度に、りんごは袋からぼろぼろとこぼれていきます。母親は困ったような、でも笑いをこらえているような表情で後を追います。次に、母親が仕事をしていると、気を利かしてクッキーとアイスコーヒーをトレーに乗せて持ってきてくれます。でも、運んでいる途中でトレーの中はアイスコーヒーでびしょびしょに……。母親は、それを見て一瞬笑いそうになりますが、やはり満面の笑顔、少女も小躍りして喜びます。そして最後は部屋の掃除機がけのお手伝い。それを見て母親はまたもや笑顔です。でもやっぱり笑いをこらえたような表情をしています。実はコンセントが抜けているのに気づかないで少女はノリノリで掃除機がけをしているのです。

母親のお手伝いをしたい盛りのおしゃまな娘と、それを笑顔で見守る母親の姿は、とてもほほえましく、二人が一緒に過ごす時間は幸せに満ちあふれているように感じました。

子供たちの好奇心は無限です。「失敗することを想像し、最初からさせないのではなく、まずは一度まかせてみる。」「多少失敗しても褒めてあげる。」忙しい毎日の中、そんな心の余裕を、私たち大人は失っているのではないのでしょうか。私たち大人は、もう少し心に余裕をもち、子供たちの好奇心に上手に寄り添うことが必要なのではないかと考えます。

また、このCMの冒頭部分に「夢中になれる明日」というキャッチコピーがあります。その言葉通り、子どもたちの「夢中になれる明日」をつくっていくために、これからも保護者の皆様、地域の皆様と手を取り合っていければと思います。



これからもマスク着用・検温・手洗い

## 「一致団結 仲間を信じはばたけ祓川っ子」

9月25日(日)は快晴のもと第76回運動会が行われました。今年のスローガンのとおり、子供一人ひとりが、自分の力を精一杯発揮しました。また、2年ぶりに披露した棒踊りでは地域の方々による生歌に合わせ5・6年生全員が一致団結し素晴らしい踊りを披露しました。紅白の応援団による応援合戦もこれまでの練習の成果を発揮した演技が披露されました。PTAの皆さまには、前日の準備から当日の係、閉会式後の片付けまで御協力いただきありがとうございました。また、今年度も新型コロナウイルス感染症対策



として御来場の皆さまには検温結果を記入した受付名簿の提出やマスクの着用、手指消毒、検温チェック済みリストバンドの装着などに御協力いただき、感謝申し上げます。

## 児童総会

10月8日(土)の児童総会はZoomで行い、前期児童会テーマの反省を行いました。また、後期児童会テーマについて各学級の意見から、学校全体で取り組むことを確認しました。後期委員会がスタートするとともに、新児童会メンバーがこれからの祓川小学校をリードしていきます。前期児童会の皆さん、ご苦労様でした。

前期児童会 会長 N・Rさん、副会長 F・Rさん  
書記 O・Tさん、F・Mさん  
後期児童会 会長 F・Mさん、副会長 O・Tさん  
書記 U・Rさん、N・Kさん

## 運動大好き“祓川っ子!”

昨年から研究指定校として「運動大好き“祓川っ子!”」の研究が始まり、健康づくりフォーラムの高橋先生による子供たちへの御指導や鹿屋体育大学の浜田准教授の御指導やアドバイス、大学生による子供たちへの実技指導をいただきました。また、各御家庭にも様々な運動に取り組んでいただきました。

11月25日(金)の研究公開では、子供たちの体力向上に取り組んだ様子や体育学習の様子を5・6年生が発表します。これからも、子供たちの体力向上に向けた取組に御協力いただきますようお願いいたします。

☆10月7日(金)は鹿児島レブナイズU15のコーチ2名が5・6年生のバスケットボールの指導に来てくださいました。1～4年生も見学し、プロの技に驚いていました!



## 稲刈り

10月11日(火)は5・6年生が稲刈りを行いました。地域の方々に鎌の持ち方から稲の刈り方、藁で結ぶ方法などを教えていただきながら、それぞれ黄金色に実った田んぼの中へ入りました。昨年にも経験している6年生は刈り取った稲の集め方も上手でした。5年生も初めてでしたが次第に慣れて、どんどん刈り取っていききました。また、落ちてしまった稲穂も一つ一つ拾い集め、束にして馬に架けていました。今回も多くの方々に御協力いただきました。ありがとうございました。



次回の脱穀では、昔ながらの脱穀を体験させていただく予定です。

## これからの主な行事予定

※ 新型コロナウイルス感染症予防対策等のため変更の可能性があります。



- |        |   |
|--------|---|
| 10月    |   |
| 13日(木) | クラブ活動   |
| 15日(土) | うちどくの日・ノーメディアデー   |
| 16日(日) | 祓川町八月踊り   |
| 18日(火) | ほたる号来校<br>福祉体験活動(5・6年生)   |
| 21日(金) | 脱穀(5・6年生)   |
| 26日(水) | 出前講座(4年生・肝属川)<br>陸上記録会(5・6年生)   |
| 11月    |   |
| 1日(火)  | 地域が育む「かごしまの教育」県民週間(～7日)<br>にこにこ友だち月間、地域の先輩方とのふれあい活動、授業参観、学校運営協議会委員・民生委員等との情報交換会 |
| 2日(水)  | 消費者生活講座(5年)   |
| 7日(月)  | いい歯につこりかごしま週間(～12日)   |
| 9日(水)  | 避難訓練(不審者対応)   |
| 10日(木) | クラブ活動   |
| 12日(土) | 土曜授業・PTAバザー   |
| 15日(火) | うちどくの日・ノーメディアデー   |
| 16日(水) | 就学時健康診断(新1年生)   |
| 21日(月) | 校内読書旬間(～12月2日)  |
| 25日(金) | 県研究協力指定研究公開(5・6年生)<br>(1～4年生は4時間授業)   |

